
Verbale della Assemblea Plenaria degli Studenti del 

Corso di Laurea in Scienze Naturali - 03 Dicembre 2024 

 

In data venerdì 03 DICEMBRE 2024 alle ore 13.00 in Aula 0.1 – DSCG è stata convocata 

l'Assemblea Plenaria degli Studenti di Scienze Naturali e Didattica e Comunicazione delle 

Scienze. La convocazione è avvenuta mezzo e-mail (liste studenti). E’ inoltre possibile la 

partecipazione a distanza. 

 

La discussione verterà sul seguente O.d.G.: 

1) Presentazione risultati OPIS 2023/24 

2) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti Presidente, Vice-Presidente e Segretario del Consiglio di Interclasse in Scienze 

Naturali e Didattica e Comunicazione delle Scienze. Sono inoltre presenti 30 studenti delle varie 

coorti di ciascun CdS. Dopo una breve illustrazione dei risultati delle OPIS, l’incontro ha 

rappresentato l'occasione di discutere sulla erogazione didattica in corso e di raccogliere 

eventuali suggerimenti o segnalazione di criticità tra cui è emerso: 

 

- Lavagna Aula Rocce (da cambiare); 

- mancanza di prese elettriche in Aula Rocce per ricaricare computer; 

- disposizione orario II semestre I anno S4EDU: troppi buchi, anche 4 ore tra una materia 

e l’altra, come conseguenza di una offerta eccessiva di insegnamenti; 

- bagni spesso guasti ai piani 0 e I; 

- pubblicare appelli di esame possibilmente con largo anticipo; 

- sala studio con pochi posti (si suggerisce di usare Aule non utilizzate per lezioni per 

ospitare studenti); 

- microscopi rotti e pochi vetrini petrografici; 

- proposta di aumentare il numero di prove “in casa” per il superamento OFA, 

inserendone almeno una anche alla fine del I semestre, anche in relazione ai costi del 

test OFA 30 Euro) offerti dal CISIA; 

- in corrispondenza di scioperi permettere accesso via streaming alle lezioni, anche solo 

in modalità ascolto. 

 



Il Presidente ricorda che alcune segnalazioni (ad esempio aule, orario, sala studio) erano 

pervenute anche lo scorso anno e che si adoprerà per ridurre quanto più possibile il disagio 

anche se non sempre sarà possibile risolvere la criticità essendo in alcuni casi necessari 

interventi strutturali non attuabili dal CdS. 

 

Il Presidente ha ricordato infine come la presenza di rappresentanti/portavoce in Consiglio sia 

indispensabile per risolvere problemi emersi durante l’anno. 

 

Non essendovi altro da discutere, alle 14.00 la seduta è tolta. 

 

Il Segretario verbalizzante 

Daniele Malferrari 

 


